

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 12. Dezember 2022 um 02:33 Uhr

Das besondere WBNachrichten-Video

Das Geständnis am Rande der Musical-Premiere: Ein Vorfahr von Chris de Burgh war als höchster Richter der Todfeind von Robin Hood

{youtube}69Oep91lvDQ{/youtube}

Von Veronica Maguire und Frank Weber (Kamera)

Sonntag 11. Dezember 2022 - Hameln (wbn). Das Spotlight-Musical "Robin Hood" in Hameln: M

Das hat Chris de Burgh nicht daran gehindert am musikalischen Erfolg dieses Ausnahme-Musicals erfolgreich mitzuschreiben und sein balladenstarkes Potenzial einzubringen. Vielleicht wollte er im Namen der Familie mütterlicherseits wieder was gutmachen? Fortsetzung von Seite 1 Zudem haben die aus Glasgow stammende Schottin Veronica Maguire, deren Clan auch irische Wurzeln hat, interessante Gemeinsamkeiten entdeckt. Davon mehr in diesem außergewöhnlichen Interview mit einem Weltstar.